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«Posillipo, mai così in basso Contro il circolo ci furono però altre lettere anonime»

Rinnovo di presidenza tra i veleni. Parla Caiazzo, al vertice per 6 anni

Anna Paola Merone

napoli «Nella storia del circolo Posillipo credo che non si sia mai finiti tanto in

basso».

Bruno Caiazzo è stato al vertice del sodalizio rossoverde per due mandati e

mezzo, oltre sei anni. E per sette anni è stato vicepresidente. Da consigliere

Federale ha svolto la sua «missione» per lo sport per un ventennio e ritiene

che proprio nel progressivo disinteresse di soci e presidenza per le attività

agonistiche si debba cercare una mancanza di stile e di coesione sempre più

diffuse.

Partiamo dalla Guardia di Finanza che arriva al circolo per verificare i

posti barca, sollecitata da una lettera anonima. Ma i panni sporchi non

vanno lavati in famiglia?

«Purtroppo non è certo la prima volta che anonimi fanno segnalazioni di

diverso tipo. É capitato quando il presidente Mazzone fece costruire una

scaletta per facilitare l' accesso al mare ai soci più anziani, è accaduto a me

quando - da presidente - ipotizzai l' acquisizione di altri spazi e una diversa

sistemazione dell' ingresso. Solo ipotesi. Ci siamo trovati le forze di polizia in casa senza neanche sapere perché».

Ma la situazione dei posti barca com' è?

«Disastrosa, fuori controllo. Effettivamente anche qui, mai così oltre, al di là di ogni criterio di sicurezza. Va detto:

veniamo da anni difficili, da una presidenza che non ha avuto in debito conto neanche lo sport. Abbiamo nove

sezioni sportive, la pallanuoto è la nostra punta di diamante. I costi sono sostenuti? Vero, ma la missione del circolo

è questa. Non siamo una spiaggia o un ormeggio. Capisco che i soci che arrivano vogliono servizi e sono poco

interessati ad altro, ma un buon presidente deve saper mediare fra le situazioni».

Quali sono le qualità che deve avere un presidente?

«Passione, amore per lo sport. Io sono stella d' argento al merito sportivo e ho incominciato come dirigente alla Rari

Nantes nel 1972.Occorre competenza ed esperienza».

Lei è ingegnere e imprenditore. Serve esperienza professionale per cavarsela?

«Serve di certo, ma l' esperienza del circolo fa storia a sé. Il presidente uscente, Vincenzo Semeraro, mi ha convinto

molto poco. Il suo sfidante, Filippo Parisio, è animato da ottime intenzioni ma ha di certo poca esperienza».
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Domenica si vota e sul circolo pesa ancora la spada di Damocle dello sfratto.

«É un cruccio che mi porto dietro. Per questioni di tempistica non sono andato avanti con l' acquisizione dell'

immobile che il Comune ci aveva offerto per 22.9 milioni, ridotti a 11 per meriti sportivi quando Mazzone era

presidente. Io commissionai una perizia e il valore scese a 6.5 milioni. Una cifra equa e abbordabile. Ma sempre le

fronde interne hanno alimentato polemiche e stasi. Nei fatti abbiamo 330mila euro al Comune, fermi, in attesa di

sapere come si evolverà una storia che poteva essere conclusa prima».

Ma un circolo non è un ritrovo di gentiluomini e, più di recente, di gentildonne?

«Dovrebbe, ma una certa politica di acquisizione di nuovi soci, anche a condizioni agevolate, credo abbia coinvolto

persone che sono disinteressate al profilo vero di un club. I pagamenti, da socio a socio, non sono allineati. Siede

per votare il bilancio chi è stato ammesso ma non ha pagato del tutto la quota di ingresso. Guardi, lasciamo andare.

Domenica si va alle urne e guardiamo con fiducia avanti. Tanto, peggio di così» .
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Il dono della Pellegrini

Super-Federica, borse di nuoto per 20 bambini

Donato Martucci

NAPOLI Venti borse di studio di nuoto offerte dalla Jaked ad altrettanti

bambini seguiti da tre associazioni napoletane. Una madrina d' eccezione,

Federica Pellegrini, a consegnarle. La Divina non si è risparmiata, sfoderando

sempre la sua positività e il proverbiale sorriso. Foto ricordo per i ragazzi, al

foyer del Teatro San Carlo, dove è stata presentata l' iniziativa, con il

benvenuto di Emmanuela Spedaliere, direttore generale del Massimo.

La Pellegrini ha colto l' occasione per sottolineare quanto a Napoli, ma anche

in altre città, sia «necessario lavorare per avvicinare quanti più bambini e

ragazzi allo sport. Siamo stati accolti benissimo dalla città in un mese di gare

per l' evento Isl e vedere la Scandone piena a tifare per noi è stato davvero

bello.

Napoli città difficile? Lo sapevamo anche prima, ma ti trasmette tanto

calore». Poi si è rivolta ai bambini: «L' acqua è vita, lo sport è vita e ti trasmette

valori fondamentali. Queste borse di nuoto vi apriranno un mondo che a fine

corso scoprirete quanto possa essere emozionante».

Una parentesi anche sul calcio: «Mi fa piacere che il Napoli sia primo in classifica, non seguo molto il calcio ma non

posso dire per chi tifo (ride, ndr )». Ringraziamenti e racconto del loro impegno quotidiano per Maria Rotunno, alla

guida dell' associazione "Accendiamo una stella for you" su Fuorigrotta, Pianura e Bagnoli, e a suor Lucia Sacchetti

della Fondazione Pavesi e Associazione Tutti i colori della Sanità, quartiere in cui opera anche l' altro sodalizio

destinatari0 delle borse di nuoto, guidata da Titti De Marco, ossia il Centro La Tenda. Presenti anche Lello Carlino,

presidente Miriade e del Napoli femminile, e Francesco Tripodi, direttore generale Miriade e head of brand Jaked.
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«NAPOLI DEVE AIUTARMI A VINCERE ANCORA»

NUOTO Emanuela Sorrentino Chiede una mano a Napoli, ai tifosi della

Scandone che l' hanno accolta come merita una regina dello sport. «Il calore

dei napoletani sarà importante». In questo week-end Federica Pellegrini e il suo

team Aqua Centurions si giocano la qualificazione alla seconda fase del

torneo Isl, creato dal finanziere ucraino Kostantin Grigorishin. Federica, alle

ultime gare della sua carriera, si trova più che mai a suo agio a Napoli. E con un

sorriso commenta lo straordinario avvio di campionato degli azzurri di Spalletti:

«Mi fa piacere vederli al primo posto». Ma non è che il calcio la faccia

impazzire.

L' ORO NELLA SOLIDARIETÀ Campionessa anche di solidarietà Federica. Ha

pubblicato sui social un post della sua visita alla casa protetta Casa Fiorinda,

bene confiscato alla camorra dove si dà sostegno alle donne vittime di

violenze. E nel foyer del teatro San Carlo è intervenuta all' evento Nuotare per

credere. Testimonial del marchio Jaked, la Pellegrini ha consegnato a venti

bambini individuati da tre associazioni napoletane altrettante borse di nuoto

offerte dall' azienda di costumi e accessori sportivi. I piccoli potranno frequentare un corso di nuoto in piscine della

città vicine alle loro abitazioni e prendere così confidenza «con l' acqua che è vita e con uno sport che sicuramente

dà tante emozioni e soddisfazioni», ha spiegato ai piccoli la campionessa olimpica.

Zaino in spalla, capelli legati con un codino e accompagnata dal fidanzato-allenatore Matteo Giunta, la Pellegrini ieri

mattina era reduce dall' allenamento in vista delle partite del week-end alla Scandone. «Napoli è una città che

trasmette tanto calore. Vedere gli spalti con i tifosi che ti incitano dopo tanta solitudine alle Olimpiadi è uno

spettacolo unico. Emozionante questo incontro con i bambini, credo che occorra avvicinarne un numero sempre

maggiore allo sport. A loro dico di emergere con l' impegno quotidiano dello studio prima e del lavoro poi perché

solo così si ottengono grandi soddisfazioni. Il prossimo anno, quando i bambini concluderanno questo corso offerto

dalla Jaked, sono convinta che avranno compreso quanto questa disciplina sia emozionante». Accolta dai manager

di Jaked, Miriade e Pianoforte Holding Francesco Tripodi, Raffaele Carlino, Gregorio Galiano e Carlo Palmieri, la

Divina non si è sottratta a foto ricordo e domande dei piccoli campioni del futuro. Presente anche Marco Aloi in

rappresentanza dell' organizzazione dell' Isl che ha evidenziato quanto l' evento mondiale di nuoto stia dando

impulso allo sport e all' economia locale. A raccontare il loro impegno quotidiano nelle associazioni territoriali Maria

Rotunno alla guida di Accendiamo una stella for you che opera a Fuorigrotta, Pianura e Bagnoli, suor Lucia Sacchetti

della Fondazione Pavesi e Associazione tutti i colori della Sanità, quartiere in cui opera anche l' altra associazione

destinataria delle borse di nuoto, il Centro La Tenda guidato
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da Titti De Marco.

Dopo la cerimonia di consegna dei premi per Federica un fuori programma molto particolare: accompagnati da

Emmanuela Spedaliere, direttore generale del Teatro San Carlo, la campionessa, il coach Giunta e i manager dell'

azienda hanno visitato il palco reale.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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«Basta inchieste e veleni giù le mani dal Circolo»

LE FIBRILLAZIONI Gianluca Agata «Giù le mani dal Posillipo. Se a qualcuno

interessa la nostra casa sociale combatteremo con le armi e con i denti». Alle

spalle i colori rossi e verdi del circolo quasi centenario. Un circolo che ha

sempre dovuto combattere. Al termine della seconda Guerra Mondiale, per

tenere lontani i malintenzionati, adottò le croci decussate di Sant' Andrea e San

Patrizio sul campo rossoverde per creare un legame con la bandiera inglese e

far credere che i soldati di Sua Maestà ancora controllavano la villa di Posillipo.

Un escamotage ma anche un modo per far capire che il Posillipo non ha alcuna

intenzione di mollare di fronte ad attacchi che durano ormai da anni.

IL PRESIDENTE «Siamo sempre stati e siamo con le forze dell' ordine con le

quali collaboriamo e continueremo a collaborare - dice presentando il suo

programma per la rielezione alla presidenza del circolo Vincenzo Semeraro -

controlli doverosi quelli della Guardia di Finanza che rischiano di apparire nei

fatti, non nelle intenzioni, spettacolarizzanti e mediatici. Noi abbiamo la

coscienza a posto. Lavoriamo solo nell' interesse degli associati. E qualora

dovesse risultare qualche leggerezza procedurale la nostra azione è stata solo nell' interesse del circolo». Ed entra

nel merito.

«Non è stata una mano amica a tessere le fila di questa storia. Nessuno schizzo di fango macchierà la nostra

bandiera». Il vicepresidente Antonio Ilario aggiunge: «Con queste notizie ci facciamo del male. Vogliono impedirci di

fare sport perché questa sede sociale fa gola a troppe persone». E spiega: «La Guardia di finanza ha operato due

interventi: uno allo scopo di verificare la presenza di dipendenti a nero, e non ce ne sono, l' altro finalizzato alla

concessione demaniale ed all' osservanza riguardo barche e ormeggi».

Ma cosa significa «Se a qualcuno interessa la nostra casa Sociale?». Semeraro va giù duro: «Un servizio di quattro

anni fa di Report si occupò del circolo Posillipo e del Circolo Tennis. Dissero che era proprietà del Comune e non è

vero: è 2/3 Demanio ed 1/3 Comune. Si impose al Comune di vendere i gioielli di famiglia. L' allora assessore al

Patrimonio era Romeo che aveva tutto l' interesse a che ciò avvenisse. All' inizio il circolo fu valutato 26 milioni, poi

9, infine 6.

Oggi noi abbiamo dato la caparra per poterlo acquistare di 326mila euro. Se qualcuno pensa di volersi prendere il

circolo sbaglia di grosso».

PARISIO Semeraro incassa l' appoggio anche del rivale per la presidenza (si vota domani), Filippo Parisio: «Sono

venuti come nel covo dei casalesi. Ci hanno trattato da delinquenti. Mi sono sentito offeso da questa storia. Enzo

Semeraro ha fatto grandi cose per questo circolo ma siamo volontari, non professionisti e se sbagliamo lo facciamo

per amore del circolo». Domani Parisio e Semeraro si sfideranno all' ultimo
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voto, ma oggi l' unità dei soci è compatta contro chi vorrebbe togliere il circolo alla città. Ed in questo quadro è

fondamentale l' adesione all' associazione dei circoli nautici campani che vuole far sentire la propria voce per creare

una divisione sostanziale rispetto ai balneari che per l' Ue sono soggetti a gara pubblica per ottenere le licenze

demaniali. Anni di sport, cultura, attività sociale dovrebbero ben valere qualcosa per evitare che la storia sia messa al

bando in una gara pubblica. Nel mezzo c' è la presentazione del programma di Semeraro che avrà in Stefano

Romano e Antonio Ilario i vicepresidenti amministrativo e sportivo.

Se per il primo è necessario portare maggiore professionalità nella gestione dei conti, il secondo ricorda gli

investimenti nel vivaio del remo, i risultati delle giovanili della pallanuoto, l' attenzione a tutte le discipline sportive.

Poi la sinergia con Procida, il Premio Posillipo. E le battaglie per la casa sociale. Tutti divisi, tutti uniti al Posillipo

perché nessuno tocchi la storica sede della gloria rossoverde.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Razzetti, terzo record italiano E stasera torna la Pellegrini

(s.a.) Da Razzo a Fede: la Isl a Napoli accende il nuoto azzurro tra un record

italiano (il terzo) di Alberto Razzetti e un finale di carriera di Federica Pellegrini

tutto da vivere per il pubblico (oggi e domani, alla Scandone).

Non saranno le ultime gare in assoluto per la Divina, visto che in questo ultimo

turno della Champions del nuoto (25 metri) gli Aqua Centurions potranno

staccare il pass per i playoff di novembre ad Eindhoven a patto che

confermino il 6° posto attualmente occupato, ma saranno le ultime bracciate

italiane di Fede che ieri ha fatto visita a casa Florinda alle donne vittime di

violenza. Il genovese è protagonista con i suoi Toronto che chiudono al 4°

posto la prima fase dietro Energy, Condors e London: Razzo migliora di 5

centesimi in 1'51"15 il record italiano nei 200 farfalla dopo averlo strappato il

17 settembre a Burdisso e battendo l' olimpionico della specialità Chad Le

Clos (Saf). Poi nei 400 misti nei quali aveva cancellato il crono di Marin, è 2° in

4'03"65 dietro lo scozzese Scott (4'02"34), Anche Ilaria Bianchi è 2a 200

farfalla (2'07"23) dietro l' ungherese Jakabos (2'06"56) Doppietta per a

Haughey (Hong Kong) nei 100 e 200 sl: in 51"42 batte l' australiana McKeon, nei 200 sl vince in 1'52"25. Ora tutti

aspettano gli ultimi 200 si Fede: domani sera alle 18 e su Sky.
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Clemente a Bagnoli: "Il piano c' è e non va messo in discussione"

La candidata: "Il futuro commissario straordinario sarà il sindaco" di Marina

Cappitti «Il futuro commissario straordinario per Bagnoli con ogni

probabilità sarà il sindaco di Napoli e noi rappresentiamo una nuova classe

politica, moderna e competente».

Le spillette delle tre liste che la sostengono appuntate sulla giacca, la

candidata sindaca Alessandra Clemente arriva in serata nel cuore di

Bagnoli. Ad attenderla i candidati, ma anche giovani dei comitati e delle

associazioni territoriali insieme a Diego Civitillo, presidente uscente e

ricandidato alla decima municipalità.

Spiaggia e parco pubblico, turismo, recupero del termalismo flegreo. Ma

anche poli di ricerca e produzione artistica e culturale.

« Una grande attrezzatura sociale che unisca Napoli con i Campi Flegrei »

così l' ex assessora della giunta de Magistris immagina e racconta Bagnoli

ai cittadini incontrati ieri per le strade. E che vivono in uno dei quartieri più

martoriati della città, in attesa da trent' anni di una riqualificazione mai

arrivata. « Una ferita aperta, anni di immobilismo, una bonifica finita nelle aule dei tribunali ed un quartiere in bilico tra

un passato operaio e troppe promesse » commenta Clemente. Forte di essere «l' unica esponente che rappresenta

una nuova e diversa classe dirigente » la candidata sindaca rimarca che il piano per Bagnoli - il progetto vincitore

Balneolis - c' è e non deve essere messo in discussione. Così come ci sono, sottolinea, i 456 milioni per le bonifiche.

« I prossimi cinque anni saranno quelli del cambiamento visibile. Una grande responsabilità nei confronti dei

napoletani che da anni lottano su questo territorio, ma anche un rischio enorme di immobilismo laddove si decida di

mettere in discussione un percorso avviato e conquistato con i cittadini». Dalla grande sfida perché l' area si

riappropri del mare ancora interdetto alla balneazione a causa dell' inquinamento dell' ex fabbrica, all' ordinario. Per

questo lo slogan è «la città in 15 minuti». «Il verde e la pulizia, rendere i servizi più forti - spiega -. In 15 minuti, rispetto

al luogo in cui risiede, il cittadino deve avere accesso ad un servizio. E questo con un piano speciale di assunzioni » .

Non a caso ieri la passeggiata a Bagnoli è partita dai giardinetti curati di via Lucio Silla. A pochi passi dai due

campetti di basket riqualificati in via della Liberazione. E lo sport è al centro del programma elettorale della Clemente

in una municipalità, la decima, dove oltre l' ex area Nato, la piscina Scandone c' è soprattutto lo stadio Maradona.

«Immagino uno stadio - dice - sempre aperto, sul modello delle Catacombe di San Gennaro. Ovvero un impianto

fruibile tutto il giorno da famiglie e turisti.

Animando gallerie per tradizione sportiva ed esperienza multimediale » . Al suo fianco i candidati,
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tra cui molti giovani e donne. Come Roberta Recano, nella lista " Alessandra Clemente sindaco" e « con il sogno di

avere voce in capitolo sulle dinamiche di questi ultimi anni. Come la liberazione del lungomare che possa portare

sviluppo sostenibile e posti di lavoro » . Obiettivo: « una cittadella sportiva universitaria sia su questo quartiere che in

tutta Napoli» dice Paola Del Giudice, capolista di " Napoli 20/ 30" al Comune. « La grande sfida dei prossimi cinque

anni sarà quella di ripristinare l' ordinarietà dei servizi» afferma Civitillo. Ma non manca un progetto "straordinario".

«Inserire nel Recovery Fund - aggiunge Civitillo - la riqualificazione della Crypta Neapolitana. Un bene meraviglioso

chiuso da decenni. Recuperarla con un collegamento tra la città e l' area flegrea restituirebbe un percorso unico,

oltre a creare lavoro sul territorio». E proprio per «dare forza all' impegno sul territorio » , come annuncia la Clemente,

nella giornata che precederà il silenzio elettorale, parteciperà ad un' iniziativa per ogni municipalità: chiuderà la

campagna elettorale con un comizio nel cuore del centro storico, piazza del Gesù.
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Teatro San Carlo

Nuoto, Pellegrini consegna borse di studio a 20 bambini

di Marco Caiazzo Venti borse di studio per i bambini napoletani. A

consegnarle, una campionessa assoluta del nuoto e dello sport mondiale,

Federica Pellegrini, a Napoli per le ultime gare di International Swimming

League. Nel foyer del teatro San Carlo, l' olimpionica ha incontrato i

giovanissimi insieme ai vertici di Jaked e alle associazioni Centro La Tenda,

Pavesi e Accendiamo una stella for you, che hanno messo in piedi l'

iniziativa. «A Napoli più che in altre città è fondamentale avvicinare il

maggior numero possibile di bambini allo sport. Sappiamo che è una città

non sempre facile, in questo senso lo sport avviato in età giovanile può

risultare decisivo. Le strutture ci sono » , ha detto Pellegrini consegnando le

borse di studio di nuoto ai bambini seguiti dalle associazioni che si

occupano di minori sul territorio. Per tutti, l' iscrizione al corso di nuoto della

durata di un anno e un kit composto da zaino, costume, occhialini, cuffietta,

accappatoio.

«Sono orgogliosa - ha detto ancora Pellegrini - di essere madrina di questa

iniziativa che coniuga sport e solidarietà. Daremo ad alcuni bambini la possibilità di avvicinarsi al mondo del nuoto,

offrendo loro l' opportunità di scoprire una disciplina olimpica fatta di impegno, dedizione, allenamento e senso di

squadra. Valori che si porteranno per tutta la vita » . L' olimpionica tornerà in vasca oggi e domani per uno degli

appuntamenti conclusivi della Isl: « In queste settimane abbiamo avuto modo di conoscere Napoli, è bello

gareggiare quasi a casa con una Scandone piena. Spero di qualificare il mio team per le finali di Eindhoven già

questo weekend, altrimenti ci riproveremo negli spareggi del 29 e 30 settembre » . Saranno le ultime bracciate in

Italia della Divina, che s' è lasciata andare a un commento anche sul calcio: «Non lo seguo molto, ma sono contenta

che il Napoli sia primo in classifica » .

Emmanuela Spedaliere, direttore generale del San Carlo, ha evidenziato come sia importante investire su progetti

culturali «per formare le future generazioni, e avere una grande campionessa come Federica Pellegrini è un impegno

prezioso per la nostra comunità » .

« Sono orgoglioso che la città - ha affermato Raffaele Carlino, presidente Miriade, il gruppo che gestisce il marchio

Jaked - non dimentichi di essere protagonista quando si parla di solidarietà». Presenti anche Maria Rotunno (

Accendiamo una stella for you), Suor Lucia Sacchetti ( Fondazione Pavesi) e Titty De Marco (Centro La Tenda).
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TEATRO SAN CARLO Jaked offre un' opportunità ai bambini che non possono permettersi un corso

Federica Pellegrini consegna 20 borse di studio di nuoto

NAPOLI. È stato il foyer del Teatro San Carlo a ospitare la cerimonia di

consegna delle 20 borse di studio di nuoto Jaked ai bambini seguiti dalle

associazioni Accendiamo una stella for you, Centro La Tenda, TuttiColori e

Fondazione Pavesi. A consegnare le borse di studio ai bambini è stata la

campionessa Federica Pellegrini, promotore e sostenitore dell' iniziativa

"Nuotare per credere". I bambini hanno ricevuto l' iscrizione al corso di nuoto

della durata di un anno e un kit composto da zaino, costume, occhialini,

cuffietta, accappatoio.

«Prendendo a prestito le parole di Carmelo Bene che diceva che "lo sport e il

teatro sono molto simili perché sono due forme di espressione dove si ha un

ruolo", sono felice che questa iniziativa si svolga nel foyer del teatro San

Carlo»ha aperto così l' incontro Emmanuela Spedaliere, direttore generale del

Teatro San Carlo. E la Pellegrini ha risposto di essere «orgogliosa di fare da

madrina di questa iniziativa che coniuga sport e solidarietà. Daremo ad alcuni

bambini napoletani la possibilità di avvicinarsi al mondo del nuoto, offrendo loro

l' opportunità di scoprire una disciplina olimpica fatta di impegno, dedizione, allenamento e senso di squadra.

Valori che si porteranno per tutta la vita». «Tra tante emozioni che vivo quotidianamente con il mio lavoro, queste

sono quelle che mi rendono più felice - dichiara Raffaele Carlino, presidente Miriade e Presidente Napoli Calcio

Femminile -.

Sono veramente orgoglioso che questa città che tanto amo non dimentichi mai di essere protagonista quando si

parla di solidarietà e valori. Lo sport è un valore aggiunto a tutti che deve essere offerto a tutti». «Lo sport è crescita

sana e formazione dell' individuo nel rispetto degli altri. E tra tutti gli sport, nuoto e calcio sono quelli più amati dai

bambini e dai ragazzi» dichiara Francesco Tripodi, direttore generale Miriade». «È un' opportunità per i bambini che

hanno la possibilità di muoversi in altri quartieri della città e arricchire il loro bagaglio di esperienze » dichiara Titty De

Marco, responsabile area minori e famiglie associazione Centro La Tenda. Per Maria Rotunno, presidente

associazione Accendiamo una Stella for you «La presenza di una campionessa come Federica Pellegrini rafforza il

messaggio solidale e di speranza concreta».
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PALLANUOTO. ARRIVA IL COLOSSO SERBO Acquachiara, Marinkovic nuovo centroboa

NAPOLI. Il serbo Nemanja Marinkovic (nella foto) è il nuovo straniero dell' Aktis

Acquachiara.

Giocatore classe '98, lo scorso anno ha militato nel VK Valjevo, formazione

quarta classificata in Liga Prva A equivalente del nostro campionato di Serie A2

- con un passato nella massima divisione con la calottina del Vojvodina, club

nel quale è nato e cresciuto. Marinkovic è un giocatore duttile: centroboa di

ruolo ma all' occorrenza anche marcatore.
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ISL ALLA SCANDONE

Razzetti, ancora un record italiano Oggi la Pellegrini torna in vasca

NAPOLI. Alberto Razzetti conferma il grande stato di forma che lo sta

accompagnando in questa regular season 2021. Il genovese finalista olimpico

dei 400 misti ha migliorato il primato dei 200 farfalla che aveva stabilito la

scorsa settimana nel match numero 8 dell' International Swimming League in

corso alla Scandone di Napoli. Dopo aver strappato il record a Federico

Burdisso portando il crono a 1:51.20, Razzetti in questa seconda giornata di

gare si è migliorato di 5 centesimi concludendo la gara in 1:51.15. Si è imposto

su tutti gli avversari battendo al tocco il campione olimpico Chad Le Clos che

non conclude la rimonta e si deve accontentare del secondo posto.

Grande attesa oggi e domani per Federica Pellegrini che concluderà la sua

carriera con le ultime due gare della vita. Per l' occasione la piscina Scandone di

Napoli è già sold out da diverse settimane.
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Donne, Italia-Spagna alle 15, diretta Raisport

GOLF Ryder Cup, partono meglio gli statunitensi (r. br.) Entusiasmo alle stelle

per la 43ª edizione della Ryder Cup, in corso nel Wisconsin, al Whistlins Straits.

A partire meglio sono stati i padroni di casa che dopo i quattro incontri del

mattino (il pomeriggio in Europa) giocati con la formula Foursome sono

passati a condurre per 3-1. A segno Johnson/Morikawa, Koepka/Berger e

Cantlay/Shauffele.

Per l' Europa Garcia e Ram.

Nella 2ª parte di giornata i Fourballs (altri quattro incroci).

Oggi si prosegue.

PALLANUOTO Champions, Savona affronta il Terrassa Una vittoria ed una

sconfitta per il Savona nella 2ª giornata del turno preliminare di Champions

League che disputa in casa. La squadra biancorossa prima ha battuto i

polacchi del Warsaw per 29-4 e poi ha perso con i francesi del Montpellier per

10-9. Questa sera penultimo impegno per il Savona che alle 19 affronta gli

spagnoli del Terrassa.

RUGBY Donne, Italia-Spagna alle 15, diretta Raisport (w.b.) Oggi (ore 15 dir.

Raisport) ultimo turno delle qualificazioni per il Mondiale di rugby 2021, annunciata la formazione dell' Italdonne

contro la Spagna: Ostuni-Minuzzi; Furlan (cap), Sillari, Rigoni, Stefan; Madia, Barattin; Giordano, Franco, Arrighetti;

Duca, Fedrighi; Gai, Bettoni, Maris. A disp: Vecchini, Merlo, Seye, Locatelli, Sorgini, Veronese, D' Incà, Muzzo.

SCI NAUTICO Wakeboard, da oggi gli Assoluti a Viverone Tutto è pronto a Viverone (Bi) dove la ASD Le Ski Nautique

organizza oggi e domani e domenica i Campionati Italiani Assoluti di Wakeboard e la Finale della Wake Zone Cup.
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